

# Découvrez notre Rapport Annuel 2024 !



Chère Madame,  
Cher Monsieur,  
Chers amis,

**Nous avons l'honneur de vous présenter notre rapport annuel 2024.** Vous y trouverez les détails de nos activités à travers le monde et au Luxembourg. Ces projets sont réalisables grâce à toutes les personnes qui constituent la toile de solidarité que CARE tisse jour après jour, notamment nos collègues humanitaires dont le travail s'avère de plus en plus dangereux.

Il y a quelques jours, la communauté des humanitaires rendait hommage à tous ces chers collègues qui ont perdu la vie, alors qu'ils cherchaient à venir en aide aux plus vulnérables. **Rien qu'en 2024, ils étaient 377 femmes et hommes qui ont été tués. La plupart étaient victimes d'attaques délibérées et ciblées, faisant de 2024 l'année le plus meurtrière de l'histoire de l'aide humanitaire.**

Ces chiffres choquants sont aussi le triste reflet de l'augmentation des conflits et des crises humanitaires complexes. **Derrière eux, se cachent des centaines de milliers de destins de femmes et de leurs enfants, exposés à la faim et la violence.**

La réaction que j'observais il y a plus de 20 ans est la même que celle que je vois chez mes collègues aujourd'hui : une volonté tenace de ne pas plier devant la violence des crises, et l'engagement constant de trouver de nouvelles voies **pour rester aux côtés de celles et ceux qui ont désespérément besoin de notre aide.**

C'est ainsi que l'ambition de nos projets luxembourgeois est focalisée sur ces crises violentes et compliquées. **Grâce à votre soutien**, nous sommes en mesure de venir au secours des enfants malnutris en Somalie, de fournir des soins médicaux à Gaza, de protéger les filles au Liban et d'offrir l'accès à l'éducation des enfants au Yémen.

Mes remerciements chaleureux pour votre accompagnement et votre soutien généreux.

Frédéric Haupert